



Xóchitl Gálvez sube a tribuna a dar posicionamiento del PAN en el pleno de San Lázaro

En el pleno de San Lázaro la senadora Xóchitl Gálvez, y no el diputado José Elías Lixa, subió a la tribuna para dar el posicionamiento del PAN; los morenistas no ocultaron su sorpresa. Las legisladoras 4T que se quedaron a escuchar a Gálvez subieron el tono y cuando comenzaron a opacar la voz de la oradora; la presidenta de la Mesa Directiva, Marcela Guerra, pidió orden.

<https://imagenzac.com.mx/pais/xochitl-galvez-sube-a-tribuna-a-dar-posicionamiento-del-pan-en-el-pleno-de-san-lazaro/>